COMMUNIQUE DE PRESSE



GROUPE PSA - USINE POISSY

20 février 2019

UN NOUVEAU VEHICULE ATTRIBUE POUR LE SITE

Le Groupe PSA vient d'annoncer l'attribution d'un nouveau véhicule pour l'usine de Poissy. Il s'agit du futur SUV segment B de la Marque OPEL. Ce sera la huitième marque que produira l'usine, après les modèles de Ford, Chrysler, Simca, Talbot, Peugeot, Citroën et DS. L'usine de Poissy possède ainsi un passé et un futur international.

Pour la CFE-CGC, c'est une excellente nouvelle, pour le site, et pour ses salariés.

La CFE-CGC tient à rappeler que les salariés de l'usine de Poissy, de l'ouvrier au cadre, sont en train de relever le défi d'en faire une usine premium en qualité.

La CFE-CGC veillera à ce que les attributions de véhicules embarquent les investissements et la formation des salariés permettant une production aux meilleurs niveaux de qualité et de productivité.

La CFE-CGC s'inscrit positivement dans une démarche de transformation de l'entreprise visant à améliorer la qualité, le développement et la performance de sa production. Elle n'acceptera pas, cependant, que ces lancements se fassent sans moyens techniques et humains.

Contact presse

Anh-Quan NGUYEN Délégué syndical central PSA

Mobile: 06 20 77 17 30 email: anhquan.nguyen@mpsa.com